

ドイツ語学科のみなさん

秋学期も折り返し地点を過ぎ、寒くなってきましたね。体調いかがでしょうか。

獨協大学では、オンライン授業の受講環境の整わない方が申請すれば教室で受講できます。私の担当する授業では、大学内で受講できることをまだご存知ない方もいらっしゃいましたので、前回の繰り返しになりますが、記しておきます。通信状況がよくない方、PCをおもちでない方などは、ぜひ学内の教室をご利用ください。

図書館やキャリアセンターなども予約の上、利用できます。図書館では自習用 PC 席も利用できるようになっていきます。

また、土曜日には対面授業が行われています。土曜午後の「補講」については、FT 先生が書いてくださった Twitter (ドイツ語学科公式 Twitter に 11 月 22 日にアップロード) をお読みください。

11 月 18 日に実施した「第 3 回ドイツ語学科しゃべり場」では、獨協大学はよくコロナ対応してくれていると思うというような嬉しいご意見もいただきました。感染拡大のニュースもあり、心配ですが、with Corona の時代の大学教育をドイツ語学科でも考えていきたいと思っています。

体調に気をつけて、充実した日々をお過ごしください。

11 月 26 日



春に応募した SHARP のマスク、当選して (105 倍!) 11 月 22 日に届きました。

ドイツ語学科長

木村佐千子